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【体育大会の思い出】 

今回の体育大会、僕は男子リレーのアンカーをやらせてもらいました。そこ 

までは良かったのですが、僕自身もそうなのですが、思っていたより全く走れ 

ませんでした。たまたま反則行為があり、得点は０点だったのであまり目立ち 

ませんでしたが、その後にクラスメイトの一部の人達からブーイングされてい 

たということを友達から聞いて、走らなければ良かったという気持ちになりま 

した。自分は真剣に走っているのに、そんな事を言われるなんて腹が立ちまし 

た。僕がその人達が言うように『ノロマ』だったからいけないのでしょうか？ 

ですが、僕はそんな事を言うような人間にはなりたくありません。どんな結果 

であろうと、真剣に応援したいと思います。組体操では、仲間の思いがけない 

ケガがあったにも関わらず、その場所に入って助けてくれた二人には感謝して

います。

体育大会を振り返って、全力で取り組めたと思います。私はダンスが未経験 

で踊れないから、女子も組体がいいと思っていました。でも、私が悩んでいた 

ら三年生のダンス委員の人が、わかりやすく教えてくれたり、クラスの子が教 

えてくれたから、当日までに間に合ったし、お姉ちゃんがダンスを習っている 

ので、分からないところとか教えてもらい完ぺきでした。腕を伸ばすところは 

しっかりと伸ばし、身体全体を大きくつかって踊りました。楽しかったです。 

私は一番すごいと思ったのは、２，３年男子の組体です。教室でいつも『タワ 

ーとかぜんぜん成功できひん！』とかずっと言っていて、みんなでマスゲーム 

を見合った時も、けっこう失敗していて大丈夫かなと思っていたけど、当日は 

成功しているところも多くて、とても感動しました。来年はラストになるけど、

全力で力一杯がんばります。最後は良い思い出にして終わりたいです。とても 

楽しい体育大会でした。 

今年の体育大会の練習は男女が分かれてする 

ことが多かったので、やっぱり組体操を見た時 

はとても感動しました。男子も女子のダンスを見て少しでも『すごい』と 

思ってくれたら、うれしいなと思います。リレーや学年種目では一位や二位 

が多くて喜んだけど、綱引きは他と比べものにならないくらいうれしかった 

し驚きました。先生の考えてくれた作戦はとても良かったと思います。 

来年は全クラスがそうなってしまうのではないかという不安もありますが、 

大成功だったなあと思います。良かったことばかりではなく、残念なことも 

ありました。けど、その反省も含めてすべてを学校生活や来年の体育大会に 

つなげていければなと思います。 
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